

Vier Medaillen zum Saisonauftakt

Gleich beim ersten Start in die Freiluftsaison 2024, schlugen zwei Leichtathleten des TV Bad Kötzing bei den Bezirksmeisterschaften in den Langstreckenwettbewerben und den Kreismeisterschaften in den Wurfdisziplinen gewaltig zu. Bei herrlichem Leichtathletikwetter, trafen sie die Athletinnen und Athleten des Bezirks und des Kreises Süd zu ihren Meisterschaften auf der städtischen Sportanlage am Weinweg in Regensburg. Mit dabei auch Valentina Ascherl und Sebastian Liebl vom TV.

Ascherl startet jetzt in der Altersklasse W 12 in der zum ersten Male auch Bezirksmeisterschaften stattfinden. Ihr Trainer A.Brandl meldete das Vielseitigkeitstalent für den 2000 m Lauf an. Nach guten Trainingseindrücken probierte sie ihren ersten Lauf über diese Distanz. Schon etwas aufgeregt, ging sie dann auch an die Startlinie. Aber schon nach zwei Runden legte sie ihre Nervosität ab und behauptete sich im Feld der Laufspezialistinnen. Mit gleichmäßigen Durchgangszeiten, lief sie dann in guten 8.27.23 Min über die Ziellinie. Diese Zeit bedeutete dann Rang drei und damit Bronze in der AK W 12. Für Sebastian Liebl war es heuer der erste Start bei einem Wettkampf. Nach längerer Krankheit verfehlte er damit auch die Hallenwettkämpfe. So stand er zu seinem ersten 3000m Lauf am Samstag an der Startlinie. Auch er hat in den letzten Wochen ein umfangreiches Trainingspensum hingelegt. Das Training war aber mehr auf die kürzere 800 m Distanz ausgelegt. So waren er und Trainer Brandl aber auch mit keinen großen Erwartungen nach Regensburg gereist. Aber Liebl zeigte eine gute Leistung bei seinem Saisondepüt. So konnte er seine bisherige Bestzeit um fast 15 Sekunden verbessern. Mit 10.19.88 Min belegte er sogar dann Platz eins in der AK U 18.

Ascherl ging auch noch im Speerwurf und im Kugelstoßen bei den Kreismeisterschaften an den Start. Beide Disziplinen absolvierte sie in einem Wettkampf zum ersten Male. Aber das Naturtalent zeigte auch hier ihre Vielseitigkeit. Mit der ausgezeichneten Weite von 26.67 m im Speerwurf und ebenfalls guten 6,57m im Kugelstoßen holte sie sich zwei Kreismeistertitel. In beiden Wettbewerben, verfehlte sie immer nur ganz knapp die Vereinsrekorde im TV.

Damit hat die Saison einen sehr guten Anfang genommen. An den beiden ersten Maiwochenenden finden in Regensburg und Burglengenfeld weitere Kreis- und Bezirksmeisterschaften statt.

Brandl 10716

Bild: Die beiden Medaillengewinner, Ascherl und Liebl